

Zungenspitzen- vs. Zungenblattartikulation (*tip-articulation, blade-articulation*)

Produktion, Artikulation: Die Wahl der Zungenspitze oder Zungenblatt bei vorderen Verschlüssen oder Verengungen ist nicht unabhängig von anderen artikulatorischen Systemen wie z.B. dem Kiefer. Die Verwendung des Zungenblatts gilt als die neutrale Artikulationsform.

Höreindruck: Ein Unterschied zwischen diesen beiden Komponenten ist selbstverständlich nur bei Lauten hörbar, für deren Artikulation Zungenspitze oder Zungenblatt benötigt werden.